

廣報



じょうり

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話(018876) 代 2100番
印刷所 湖東印刷所 電話(018876) 2430番 一部 5円
郵便番号 018-17 毎月 1日・15日発行

人 口 与 世 带

世帯数 3,938 世帯
 人口 17,540 人
 内訳 { 男女 8,450 人
 9,090 人

住民登録調 (49年11月末日現在)

転入・転出の場合はかならず窓口へ届出ください。

待ちどおしい入学の日

どもは、世の中のことをほとんど知らない、「箱入り息子や娘」の型が多かった。だから昔は、学校へ行くのをむずかつたり、先生や校舎をみるに迷ひわめいたりするのは、よく見られた現象であった。しかし、一年生に接する家庭や学校の態度は、今も昔もあまり大きな変化をみせておらないようだ。二年も前から、体も心も社会生活に適するよう訓練成長をしておられるのに、母親たどはつい親鸞振りを燃やさぎる、「一生生んだから少しうらやましいの」と言葉は、まあいいだろう。甘やかすなど、うのは、文字や数字をつめ込めるというのではなく、幼児期に大切な「良き性格づくり」を優先させたいものである。一年生でも掃除当番を務めたり、責任を持たせるなどして家庭においても役割を負うことを家庭によって、その表現も異なる。一年生が育ついくものと思われるし、その方が自分の力を認められた彼らも喜びを感じるのであるまい。

A black and white photograph of a shirtless man standing in a dark room. He is wearing white briefs and sandals, and is looking down at his feet. Another person's legs are visible behind him.

一八四八年からのカリフォルニア鉄道開拓は、急激にアメリカ西海岸開拓を促進したが、今やアメリカ第三の大都市であるロサンゼルスと共に、都市構成は、COUNTYといふ行政区画を単位にその改造に着手されつつあった。即ち日本に於ける広域團結の思想を、都市構成に現させ、必然的に流通諸機構をも変えさせてしまったものである。生産と流通の垂直統合を図り乍ら

実は、苦悩する連邦政府への批判と期待とで、わが國同様深刻なものであった。そんな世相を反映させつつ我々のツアーヒンタントル、シスコ、ロスと駆け歩きの旅館だった。

来春の一年生

ちょっと緊張して体重を計る

ノルマニヤ

広域經濟機構の

五城目 伊藤浩司

国土利用計画法が 近く施行されます



保全林整備事業 山田沢線道路新設工事

48年5月10日、常陸宮両殿下をお迎えしてその竣工を祝った岩野山保全林は、その後町内はもじ論廣く県内各地から訪れる人が後を絶たない程の人気を呼んでおります。

町では訪れる人々に少しでも便利をはかるために、このたび、山田沢線道路新設工事を進めております。

新設道路の入口は、老人ホーム森山荘の前を通過したところにあり、延長487メートル、巾員3メートルに歩道が67メートルとなっており、駐車場も施設されております。

この工事が完成しますと、今までよりグリーンと近くなり文字どおり町民のいこい場としての機能を十分果すことになるでしょう。

写真は急ピッチをあげている道路工事

◎一定規模以上の土地を取引する場合は、あらかじめ町長を通して知事に届出書を出さなければなりません。届出が必要なのは、都市計画区域で五、〇〇〇平方メートル以上その他の区域のところでは一〇、〇〇〇平方メートル以上の取り引きですが、多数の詳細な土地所有者から用地を買収する場合においても、必ず届出が必要となります。

◎使われない遊んでいる土地(遊休地といいます)について

届出を受けた知事は、次のように

見をきいて土地取引の中止や土地

基準から用地を買収する場合に、届出が必要となること

は、以下の通りです。

◎申請者は企画部企画課へ。

◎開設は企画部企画課へ。

◎問合せは企画部企画課へ。

◎開設は企画部企画課へ。



率浦大学で町の福祉施策を学ぶ

去る12月1日午後1時30分から、五城目町公民館において、率浦大学を開講しました。当日の講師は、千田民生部長が担当し、町の予算の中における福祉予算について説明しました。それによると、町の予算も特別会計などを合せて、20億5千万円に達しており、その中における町民と療養関係の予算は、約3億円を占めている等その他老人福祉施策の状況についても詳しい説明がありました。

日頃町の予算内容について、あまり知る機会のない受講生にとっては有意義な内容で、素人離れした講師の話術は1時間10分を非常に短かいものに感じさせました。

齊藤明三：森山の自然破壊について
は、町議会でもそれを心配する意見がいろいろと出ており、この保護のために心をくだいてきたわけですが、正直のところ具体的にこれを守るために運動まではじめていない面があります。そこで、これから世論の高まりを背景にして青年の手でこの運動をばしてみたいと考えております。

去る十二月八日、五城目町公民館で、破壊のすすむ「森山」の自然を守らうという運動に取り組んでいた、五城目町連合青年会は、「森山の自然保護を語る会」を開催した。開発と自然保護これは本来的に矛盾する要素を含んでいるが、自らは人間に与えられたものであるとともに、人間が造成してきたのもまた事実である。五連青ではこれらの方を踏まえて、この話し合いの内容を基調に、自然保護の指針として、その運動を開拓しようとしている。

司会：私どもは昨年から町民の心のふるさとである「森山」の自然破壊を心からうながしながら、もともとある心をくだいてきたわけですが、正直のところ具体的にこれを守るために運動まではじめていない面があります。

今日はこうした運動の手があり得るために話し合いをもつたわけです。助言者の方、会員のみなさんの素直な考え方をお聞かせくださいれば大変であります。

齊藤明三：森山の自然破壊について、その運動を早めにやめるようお願いしているようである。森山の「森林総合利用促進事業」については、当初からこの破壊につながらではないかという心配もあったが、よく検討してみると必ずしもそのような心配はないと考えるものである。むしろ自然を育てる、というものが思われる。

小野一二：今日の森山の破壊は、じまりは、バラボランテナの設置からである。町民が知らない間にどんどん破壊されてしまつたのではなくかというだけではしまつた。かって森山にたくさん「鈴虫」が生息していたところは、自由に捕かれてしまつたものでした。それでもただとつてくるというだけではしまつた。かって森山に「鈴虫」をかえし始めたところは、自由に捕かれてしまつたものでした。それでも自然保護よりも「金」の方が大事だという考え方方が本当に正しいものかどうかを、これからはきびしく問いつめていく必要がある。この運動はまだ十分に町民や、会員にも浸透していないいきがある。こうゆう点をりこえていくことがのぞま

れ。

小林進一：来年度県の事業として「史跡の町」という事業をすすめる予定でいるが、この事業の中でも森山の自然保護をとりあげたいと考えている。「鈴虫」の生態地も新しく指定して、その保護に万全を期したいと考える。この事業を実施するに当つては青年のみなさんの意見も十分とり入れていきたい。

司会：最後になりましたが、大原さんは自然是の自然保護運動のとりくみ方についての意見をうかがいます。

大原国雄：自然を保護するといふことであります。自然保護保全法」県にあつては「自然保護条例」がありますが、これらがからはずしも十分に自然保護の歴史になつてきているかといふとそうでない面もある。これら

森山の自然保護を語る会

去了る十二月八日、五城目町公民館で、破壊のすすむ「森山」の自然を守らうという運動に取り組んでいた、五城目町連合青年会は、「森山の自然保護を語る会」を開催した。

司会：私どもは昨年から町民の心のふるさとである「森山」の自然破壊を心からうながしながら、もともとある心をくだいてきたわけですが、正直のところ具体的にこれを守るために運動まではじめていない面があります。

今日はこうした運動の手があり得るために話し合いをもつたわけです。助言者の方、会員のみなさんの素直な考え方をお聞かせくださいれば大変であります。

齊藤明三：森山の自然破壊について、その運動を早めにやめるようお願いしているようである。森山の「森林総合利用促進事業」については、当初からこの破壊につながらではないかという心配もあったが、よく検討してみると必ずしもそのような心配はないと考えるものである。むしろ自然を育てる、というものが思われる。

小野一二：今日の森山の破壊は、じまりは、バラボランテナの設置からである。町民が知らない間にどんどん破壊されてしまつたのではなくかというだけではしまつた。かって森山に

「鈴虫」をかえし始めたところは、自由に捕かれてしまつたものでした。それでも自然保護よりも「金」の方が大事だという考え方方が本当に正しいものかどうかを、これからは

きびしく問いつめていく必要がある。この運動はまだ十分に町民や、会員にも浸透していないいきがある。こうゆう点をりこえていくことがのぞま

れ。

小林進一：来年度県の事業として「史跡の町」という事業をすすめる予定でいるが、この事業の中でも森山の自然保護をとりあげたいと考えている。「鈴虫」の生態地も新しく指定して、その保護に万全を期したいと考える。この事業を実施するに当つては青年のみなさんの意見も十分とり入れていきたい。

司会：最後になりましたが、大原さんは自然是の自然保護運動のとりくみ方についての意見をうかがいます。

大原国雄：自然を保護するといふことであります。自然保護保全法」県にあつては「自然保護

条例」がありますが、これら

がからはずしも十分に自然保護

の歴史になつてきているかといふとそうでない面もある。これら

がからはずしも十分に自然保護

の歴史になつてきているかといふと

とそうでない面もある。これら

がからはずしも十分に自然保護

1月 ごみ収集日

杯ぶつけるこの魅力は、何よりも、若いエネルギーを冬の山に力ともかがえたものがあります。しかし冬山は想像以上に厳しくのが実情です。毎年のことですが、冬山の遭難で悲しいニュースが報道されています。天候、気温の変化による足滑れ、猛吹雪、アイスバーンによる足滑りによる迷い、玻璃道理と道の不案内による迷い、凍死等、冬山での遭難による凍死等、冬山での遭難の原因はいろいろあります。

おしらせ



水道管が氷る季節です
無謀登山は絶対にしないことです
「自信」と「過信」とを混同しないようくれぐれもお願いします。
▼登山者の安全七則
①綿密な計画をたてる

登山中は早寝早起きして体調を整える。

十一月三日 お琴の演奏
生田流宮城会 今立和子社中
・十一月一日 映写会
創価学会 代表 伊藤万治郎
・十一月十五日 桜苗木寄贈
朝木新聞社
十一月二十三日 番渠

一ヶ月登場

サーカス活動に
積極的参

ある。
そこでも大半は家庭の主婦で、
若い人は極く少なかった。学生
たちもへてゆき出立つた。

五城目高等学校二年C組一同
・十一月二十九日L.P.版レコード
・十二枚 新琴町 佐々木春一
・十一月三十日 民謡の慰問
・国鉄土崎工場民謡部代表 千葉勇太郎

定期開設風景について 日本テレビで生放送

日時 期日 十二月二十七日朝
午前八時三十分より

九時三十分の中
奈良和モーニングショー
（秋田一ABBS秋田放送）
歳末たすけあい運動

・ 打合せ 十二月十七日
午前 八時三十分 現場で
A B S 秋田放送 成田他

老人ホームによせられた
一、現金 一四、三七四円
いております。

・十一月一日 営と踊りの慰問
五城目婦人会 代表 佐藤 貞
一、金 現金 三、〇〇〇円
仲町小一九万円代
義一从

■ さて、はたゞ、ミセ 前 って、。 ■

■ 図本二国婦人（監名） いずれも恵まれない方の 福祉のためとの事です。

30
へゴミを
ください。
類の水切
実行して
収集され
下さい。
ず続却場
(1958)
程度に定
8時まで
て下さい。
尚小森義一さんは昭和三十九年以來十一
年間にわたりました。

8 | 2
9 | ①川
9 | ない
9 | ②残
8 | 必ら
8 | さい
8 | ないもの
8 | ようこ協
8 | る際は必
8 | さい。(質
8 | はリンクい
8 | ください
8 | 集当日午
8 | ならず守
▼ 「共同募金高額者のお申込のご告附で、総額都合
万円に達しております。」

袋、標箋
らづけ
直接撤入
商店の大きさ
から守つ
集所には
注意事項が

昭	辰	町	1	0	1	8	2	3	0
富	津	内	1	4	2	9	①川等へゴミを捨て ないでください。		
川	田	川	1	4	2	9	②残飯類の水切りは 必ず実行してください。		
馬	場	目	1	4	2	9			
大	川	大	1	5	2	8			
面	潟	面	1	5	2	8			
馬	川	馬	1	5	2	8			

廃棄物は袋、標箋のないものは収集されませんので必ずつづけるようご協力下さい。

廃棄物を直接搬入する際は必ず焼却場へ前もって連絡してください。(電3958)

廃棄物一箇の大きさはリンゴ箱程度に定めておりますから守ってください。

廃棄物収集所には収集当日午前8時までに。

以上の注意事項からはずして下さい。

特志寄附のお知らせ

町の公民館の主催する「陶芸教室」に参加した。この教室に参加して、一番強く感じたことは、作品を作ること自体の感激はもちろんなものであるが、それ以上に、みんなで一つのものに向かって行くという姿勢の素晴しさを十分に味わったことである。きのうまで名前も顔も知らなかつた人達と一緒にテープルを囲み力を合わせながら、心を通わせながら、一つのものを作り上げていく喜びがとても強く感じられたのである。私もきっとそう感じてゐることと思う。しかし残念なことに若い人の参加は非常に少なく、數十人の中でたつた二人であつた。教室の開催日が日曜日でなかつたせいもあるたつたが、理由はそれだけではない。以前(町に戻つて来るまでは)私は埼玉県のある市に住んでいた。やはり市の公民館で行ってる講習会に通っていたことが思つている。

活動」とかと言ふ言葉を避ける。だから公民館などで呼びかけるだけでもやつてはいけない。そこで自分分には関係ない」という風になつてしまふのである。その様な考えは一日も早くかゝつて行くといふ姿勢の晴し捨てる。その様な活動は一日も早く頭の中だけで決めつけないで、まずその活動、教室なりに前向きの姿勢で臨んでほしいと思ふ。私はいろんな活動や教室を通して知るところが出来た、人間同士を一緒にふれ合ひの喜びを、人でも多く人の味わつてもらいたい。今、新しい町作りに一歩進んでみたい。今までのところでは、若いうな教室やサークル活動を通して、もっともっと若い人の輪を広げて行きたいものである。幸い、来年は開発センターも出来、りっぱな施設が備えられるところ。多いに利用したいと思う。